

Stéphanie Obertin



Ministre de la Digitalisation
Ministre de la Recherche et de l'Enseignement supérieur

© SIP / Claude Piscitelli

Stéphanie Obertin est née le 13 mai 1974 à Luxembourg.

Études et formations

Après son diplôme de fin d'études secondaires en section mathématiques obtenu au Lycée Michel Rodange, Stéphanie Obertin poursuit des études supérieures en médecine générale à l'Université Louis Pasteur de Strasbourg, puis à l'Université Henri Poincaré de Nancy. En 2006, elle obtient le diplôme de Docteur en médecine, qualification en médecine générale.

Fonctions gouvernementales

À la suite des élections législatives du 8 octobre 2023, Stéphanie Obertin est nommée ministre de la Digitalisation et ministre de la Recherche et de l'Enseignement supérieur en date du 17 novembre 2023 dans le gouvernement de coalition entre le Parti chrétien-social (CSV) et le Parti démocratique (DP).

Activités professionnelles

De 2007 à son entrée au gouvernement, Stéphanie Obertin exerce avec quatre collègues médecins au sein de leur cabinet de médecine générale à Luxembourg-Bonnevoie. Au fil des années, Stéphanie Obertin enchaîne en outre plusieurs activités complémentaires liées à sa profession. Ainsi, elle exerce en tant que médecin en voie de spécialisation au sein du Service d'oncohématologie au Centre Hospitalier de Luxembourg (CHL), médecin coopérant dans le service d'urgence du CHL ou médecin généraliste agréé à l'institution CIPA Gréngewald et des Hospices Civils de Pfaffenthal.

Son insatiable curiosité et sa constante volonté d'élargir le spectre de ses compétences l'amènent à participer à l'enseignement multidisciplinaire en soins palliatifs, en soins gériatriques et en diabétologie. Elle détient par ailleurs un diplôme interuniversitaire de Médecine et Traumatologie du Sport ainsi qu'un diplôme universitaire des bases théoriques et modalités pratiques de l'antibiothérapie en milieu hospitalier. Enfin, elle suit en 2022 une formation sur le diagnostic des tumeurs cutanées par la dermoscopie optique et digitalisée.

De 2010 à 2022, Stéphanie Obertin est membre du conseil d'administration du cercle des médecins généralistes et en occupe la fonction de présidente de mai 2019 à décembre 2022.

www.gouvernement.lu



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG